

## ABSTRAK

### **Rini Novriani. NIM 1143371012. Pengaruh Peran Ganda Pekerja Wanita Terhadap Kesejahteraan Keluarga Pada Opak Bawang Hanani Di Desa Sukaraja Kecamatan Air Putih Kabupaten Batu Bara.**

Masalah dalam penelitian ini adalah: (1) Bagaimana peran ganda pekerja wanita pada industri opak bawang Hanani di Desa Sukaraja Kecamatan Air Putih Kabupaten Batu Bara, (2) Bagaimana kesejahteraan keluarga pekerja wanita pada industri opak bawang Hanani di Desa Sukaraja Kecamatan Air Putih Kabupaten Batu Bara, (3) Apakah terdapat pengaruh antara peran ganda pekerja wanita dengan kesejahteraan keluarga pada industri opak bawang Hanani di Desa Sukaraja Kecamatan Air Putih Kabupaten Batu Bara. Penelitian ini bertujuan untuk: (1) Untuk mengetahui peran ganda pekerja wanita pada industri opak bawang Hanani di Desa Sukaraja Kecamatan Air Putih Kabupaten Batu Bara, (2) Untuk mengetahui kesejahteraan keluarga pada industri opak bawang Hanani di Desa Sukaraja Kecamatan Air Putih Kabupaten Batu Bara (3) Untuk mengetahui pengaruh peran ganda pekerja wanita terhadap kesejahteraan keluarga pada industri opak bawang Hanani di Desa Sukaraja Kecamatan Air Putih Kabupaten Batu Bara.

Metode yang digunakan adalah metode kuantitatif. Penelitian dilakukan pada pekerja wanita dalam status ibu rumah tangga yang bekerja di industri Opak Bawang Hanani di Desa Sukaraja. Sampel dalam penelitian ini yaitu seluruh pekerja wanita pada industri Opak Bawang Hanani yang terdiri dari 31 orang yang ditetapkan dengan teknik *total sampling*, yakni mengambil seluruh populasi untuk dijadikan sebagai sampel. Pengumpulan data penelitian dilakukan dengan menggunakan angket. Teknik analisis data yang digunakan adalah regresi linear sederhana dan uji hipotesis.

Berdasarkan pengolahan data dengan regresi linear sederhana diperoleh persamaan regresi linear adalah  $\hat{Y} = 27,414 + 0,699x$ . Hasil penelitian menunjukkan terdapat pengaruh peran ganda pekerja wanita terhadap kesejahteraan keluarga pada industri Opak Bawang Hanani di Desa Sukaraja Kecamatan Air Putih Kabupaten Batu Bara dengan hasil korelasi *product moment*  $r_{xy} = 0,720$ ,  $r_{hitung} > r_{tabel}$  yaitu  $0,720 > 0,355$  dan hasil nilai  $t_{hitung} > t_{tabel}$  yaitu  $5,569 > 1,699$ , maka hipotesis diterima. Jadi, dapat disimpulkan bahwa terdapat "Pengaruh Peran Ganda Pekerja Wanita Terhadap Kesejahteraan Keluarga Pada Industri Opak Bawang Hanani Di Desa Sukaraja Kecamatan Air Putih Kabupaten Batu Bara".

Kata Kunci: Peran Ganda Pekerja Wanita dan Kesejahteraan Keluarga